

Iván Salgado instruye a las promesas

El Gran Maestro trabajó sobre los planteamientos estratégicos

Redacción | Ourense [27.02.2016](#) |



Iván Salgado, con los jóvenes ajedrecistas ourensanos. // FdV

El cinco veces campeón de España, subcampeón mundial juvenil e internacional con la selección española Iván Salgado impartió una clase magistral a varios de los más prometedores ajedrecistas del panorama provincial el pasado jueves, aprovechando un viaje a Ourense desde Sofía, la capital búlgara, donde reside. La charla versó sobre planteamientos estratégicos específicos en el ajedrez de competición. Entre los asistentes estuvieron Adrián Gómez Diéguez (17 años), el recientemente mundialista y cuatro veces campeón gallego Martín Gómez Carreño (13 años) o el bicampeón gallego individual Gabriel Roma Barge (16 años). A lo largo de dos horas, Salgado enriqueció la ponencia detallando varias de sus más importantes partidas en la élite internacional, así como una selección de partidas de campeones mundiales. Iván Salgado continuará en Bulgaria sus entrenamientos para el campeonato europeo individual, en mayo.